



Como parte de las actividades por el Día Iberoamericano del Auxiliar de Enfermería, el Hospital Luis Vernaza, a través de su área de Comunicación y Relaciones Públicas en coordinación con Trabajo Social, rindió un homenaje a la labor esencial de estos profesionales que con su trabajo complementan la atención de los servicios de salud a los usuarios en nuestros hospitales.

El Hospital cuenta con 341 auxiliares de enfermería, a cada uno se le entregó un kit de alimentos no perecibles donados a su vez por empresas privadas que se sumaron a esta iniciativa, entre ellas: Aje Ecuador, Molinera Noboa, Fideos y Pasta Fontana, entre otras.

El objetivo de esta actividad es hacer un reconocimiento al trabajo constante, humano y dedicado que los auxiliares de enfermería brindan diariamente a los pacientes hospitalizados y ambulatorios de los diferentes servicios que brinda el hospital.